
Pièces 7 Pièces

Superficie 288 m²

Référence 82328782

Prix 499 000 €

St-André de Corcy
Maison à vendre (01390)
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Belle  propriété à 25 min de Lyon.Cette maison de 288m²,  bâtie  sur  un terrain  de

2300m² dispose de 2 pièces à vivre, le salon avec cheminée donnant sur la salle à

manger.Également,  une  cuisine  séparée  très  lumineuse  et  fonctionnelle  ainsi

qu'une  grande  chambre  avec  salle  de  bain.À  l'étage  nous  retrouvons  5  grandes

chambres,  une  salle  d'eau  et  WC ainsi  qu'une  grande  salle  de  bain.Sur  le  grand

terrain  se  trouve  également  un  grand  garage  fermé.L'ensemble,  dans  un  cadre

champêtre  proche  des  commodités.Une  rénovation  complète  est  à  prévoir.

Opportunité rare à saisir dès à présent.Honoraires TTC ...

Beautiful  property  25  minutes  from  Lyon.This  house  of  288m²,  built  on  a  plot  of

2300m² has 2 living rooms, the living room with fireplace opening onto the dining

room.Also,  a  very  bright  separate  kitchen and an  adjoining  laundry  room.Upstairs

we find 4 large bedrooms, one of which includes a shower room and WC as well as

a large bathroom.On the large plot there is also a large closed garage.In addition,

the house is equipped with an alarm.A complete renovation is to be expected.Rare

opportunity to seize now.

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME
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